

Activan en Venezuela agenda económica cultural



Caracas, 17 mar (RHC) El ministro venezolano para la Cultura, Freddy Nájera, informó que el Congreso de la Patria y la Agenda Económica Cultural se activarán en todo el país.

A través de su cuenta en la red social Twitter precisó el titular bolivariano que el desafío es interpretar y desarrollar un nuevo modelo productivo desde el trabajo cultural y artístico, para construir una nueva estética social, que aporte beneficios al pueblo.

El Congreso de la Patria tiene como objetivo crear un plan estratégico en lo comunicacional, cultural, económico y formativo, dirigido al fortalecimiento del proyecto socialista en Venezuela, como ejemplo en la región ante la amenaza constante del imperio estadounidense y la derecha nacional.

Por otro lado, la Agenda Económica Bolivariana es impulsada por el Ejecutivo Nacional para construir el nuevo esquema económico que rompa con el rentismo petrolero y supere la coyuntura existente por la baja del precio del crudo.

Se divulgó que trabajadores venezolanos marcharon ante la sede de la Asamblea Nacional (AN) para protestar contra la posible derogación de leyes aprobadas por la Revolución Bolivariana, prevista por la mayoría derechista en el Legislativo.

Durante la concentración, protagonizada por miembros del Ministerio de Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología, así como estudiantes y profesores, el viceministro Guillermo Barreto defendió la ley Orgánica de Ciencia, Tecnología e Innovación como garantía para el desarrollo del país.

Mencionó como un logro concreto de la legislación a la Industria Canaima, que provee de computadoras a los estudiantes de manera gratuita.

Además, la ley "reconoce los saberes ancestrales, las Comunas, los académicos, a todos los conocimientos nacidos al interior del pueblo, contra esos aportes es que están ellos (los diputados opositores de la AN) apuntando, para volver a colocar esos beneficios en manos de una élite".

Entre los grandes logros tecnológicos del gobierno socialista Barreto señaló el acceso a las Tecnologías de Información y Comunicación, a través del programa Canaima Educativo, la nacionalización de la Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (Cantv), el lanzamiento de los satélites Simón Bolívar y Miranda, entre otros proyectos.

EL funcionario también recordó que en los últimos años de la IV República (1958-1999) apenas existía espacio y financiamiento para la investigación, mientras que tras la llegada de Chávez al poder, se han desarrollado más de cuatro mil proyectos.

Los funcionarios del Ministerio marcharon también hacia la céntrica Plaza Bolívar para respaldar la gestión del Gobierno y las medidas aprobadas en beneficio de los obreros venezolanos.

Según explicó una nota de la institución, la AN pretende llevar adelante varios proyectos de ley, como la de Privatización y la de Amnistía, que atentan contra las conquistas sociales de la Revolución Bolivariana y la estabilidad interna.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87621-activan-en-venezuela-agenda-economica-cultural>



Radio Habana Cuba